

PRESENTACIÓN DE AC PRIMAVERA- FEMINA FIDELIS HISPANIA
27 de Abril de 2007

Por Pituca. 27/04/2007.

Gracias Leticia por esta presentación y por haber venido desde Pamplona, lugar entrañable y español donde los haya y que ahora está en tan grave peligro. Gracias por tu lucha diaria y tu orgullo de ser española. Es un honor tenerte como socia fundadora de esta Asociación. Mujeres valientes y consecuentes como tú son las que hacen Grande, Fuerte y Libre a una Nación.

También gracias a todos vosotros por vuestro apoyo y vuestra presencia.

Uno de nuestros referentes en la Asociación Cultural Primavera- Fémina Fidelis Hispania es la Sección Femenina. Una de las bases de su doctrina era la dignificación de la mujer, pero no sólo de la mujer en cuanto a ser humano igual en derechos al varón, sino en cuanto que es portadora de valores específicamente “femeninos” en la vida moderna. **“Hay que ser femeninas y no feministas”**, frase con la que estamos en absoluta sintonía. Estaban empeñadas en **“una verdadera Revolución”** para que lo femenino, normalmente menospreciado, se convirtiera en algo justamente valorado.

En la actualidad, nos encontramos con que todos los pasos hacia adelante que se realizaron a favor de estas ideas se han ido perdiendo y en su lugar nos encontramos con un desmembramiento de la familia y de los valores espirituales y eternos, que hace que la mujer, aunque no lo quiera reconocer, esté en la sociedad en un escalafón mucho más inferior al que le correspondería.

El tener una profesión no impide el poder tener una familia, claro que ahora se tiende a la comodidad, al materialismo, y dentro de estas palabras sobra el sacrificio que pueda suponer en algún momento el tener hijos, el crear una familia y atenderla como es debido.

Queremos que no se olvide que las mujeres de la Sección Femenina se entregaron al servicio de la totalidad de la sociedad española, sin distinciones de clases o de partidos, y realizaron una labor social nada parecida a las viejas formas de beneficencia hipócritas e ineficaces, y con atención permanente a la familia y al hogar con una gran fidelidad a los principios morales, realidades hoy marginadas en nombre de la modernidad y de un falso progresismo. Por desgracia, han sido olvidadas y pienso que merecen estar en un lugar de honor, recordarlas y considerarlas como un ejemplo a seguir.

Intentaron que el nombre de España sonara rotundo y auténtico, que la educación, las buenas maneras, el refinamiento en las costumbres, la satisfacción de la labor bien hecha, el sentido espiritual y de responsabilidad en nuestros actos y de tantas y tantas otras cosas que han sido calificadas por muchos como “pasadas de moda”, se hicieran realidad en la juventud española.

El papel de la mujer nacional-sindicalista en el periodo republicano y durante la Cruzada de Liberación fue crucial y de una gran valentía y heroísmo

Es injusto pretender juzgar el pasado con ojos del presente, pues los tiempos cambian y las circunstancias no son las mismas. Es muy triste que siempre se resalte lo malo y se ignore lo bueno, que se tergiversen acciones positivas, que se silencien las obras eficaces y desinteresadas. Y lo que es peor es que se mienta descaradamente y se manipule toda su obra para que las nuevas generaciones ignoren otra de las grandes verdades de la Mujer en la Historia reciente de España: hasta aquí también llega la manipulación de la triste “Memoria Histórica” que nos están imponiendo en contra de la Verdad y de la Libertad de los españoles.

Como dijo José Utrera Molina al hablar de la Sección Femenina: ***“La historia de la Sección Femenina de la Falange no fue otra cosa que la obra de un grupo numeroso de mujeres abnegadas que no conocieron en su vocabulario la palabra imposible, que fieles a un ideal- que aún no ha perdido vigencia- trabajaron con la alegría de la sobriedad, bajo el sol de la calle y que, sobre todo, supieron mirar a España con el alma y los ojos abiertos y con la vida enamorada del sueño de un mundo mejor”....”A pesar de las injusticias, afrentas y olvidos, las mujeres de la Sección Femenina han seguido ofreciendo un testimonio de decorosa firmeza, sin anotar la quiebra de sus esperanzas, tal vez porque les asiste una razón incuestionable, la conciencia de que hicieron de la entrega a los demás el mejor argumento de sus vidas.”***

Las instructoras de juventudes de la Sección Femenina intentaron, como decía José Antonio ***“instalar en el alma de las futuras generaciones la alegría y el orgullo de la Patria”***. Y esta misma premisa es la que queremos seguir dentro de Primavera.

Todos tenéis que tener muy claro que hoy, aquí, no convocamos para otorgar prebendas sino para luchar por Dios, España, su verdadera Historia y reivindicar a esas mujeres valientes que lucharon por el bien de la feminidad y de la Patria sin pedir nada a cambio, que hoy en día están siendo olvidadas por culpa de este sistema que sólo ve el materialismo y se renuncia a todas las glorias pasadas a cambio de un cargo o posición política sin importarles nada que sus madres, sus abuelas y todas sus antepasadas lucharan por algo que ahora ellos niegan.

Os voy a pedir que nos permitáis una licencia: parafraseando a Pilar Primo de Rivera y aplicando su cita en este caso a esta Asociación, podemos decir con ella: ***“Vosotras, seréis, camaradas de Primavera, lo mejor de España; seréis para la Patria como para la tierra el sol y la luna, que llenan de vida los días y las noches. Primavera os enseñará a tener fe. A amar a Dios y a creer en España, y estaréis alegres en nuestra compañía, y en vuestras caras se reflejará la salud de vuestras almas y de vuestros cuerpos”***.

José Antonio nos dijo: ***“Sólo se alcanza dignidad humana cuando se sirve. Sólo es de veras grande quien se sujeta a llenar un puesto en el cumplimiento de una empresa grande”***. Los miembros y colaboradores de Primavera nos hemos propuesto velar por una memoria histórica veraz desde un punto de vista objetivo y despertar de nuevo en los españoles el amor por su Patria y su Tradición.

Apostamos por una sociedad con férreos principios éticos y morales en la que palabras como: familia, lealtad, vida y honor aún tengan sentido. Pues nos encontramos, actualmente, en una época en donde el materialismo, el egoísmo, el borreguismo y toda clase de "ismos" degradantes que se nos puedan ocurrir se encuentran a sus anchas imperando en cada rincón de nuestra Patria y ya es hora de luchar contra ello y mostrarnos orgullosos de nuestra Historia, de nuestros valores eternos y de nuestro amor a Dios y a España.

Es hora de despertar a la sociedad actual que nos ha tocado vivir, en donde la juventud tiene el botellón, la juerga, el borreguismo y el materialismo como sus becerros de oro. Tenemos que conseguir, con nuestro ejemplo y nuestro trabajo, despertar las conciencias dormidas, el ímpetu y los valores intrínsecos que por herencia tenemos todos los españoles y que el egoísmo demoníaco actual no deja salir a flote.

Queremos movilizar la conciencia de los españoles, especialmente de las generaciones jóvenes, trabajadores y universitarios, a las que tratan de zarandear con su demagogia los grupúsculos más o menos numerosos, más o menos radicales, más o menos activistas de izquierda y de derecha. España está sumida hoy en una crisis total. A ella la han conducido la ineptitud y la corrupción de la izquierda gobernante y el egoísmo, la complicidad y también la corrupción, cualquiera que sea su grado, de la derecha acomplejada y tibia. Y ya sabemos lo que prometió Jesucristo hacer con los tibios: escupirlos de su boca...

Debemos decir ya bien alto que España está en muy grave peligro, y que no se defiende a España estando a la defensiva, retrocediendo cada día un paso en concesiones a los enemigos de la Patria. Primero son unos símbolos de los que hay que prescindir, luego son unas ideas, más tarde unos principios y así, poco a poco, vamos dejándole el terreno libre a esa anti-España que nos la va corroyendo y que al final va a acabar con ella desmembrándola, muy democráticamente eso sí, mientras los españoles parecen no enterarse de nada y los que más obligación tienen de mantener la Unidad, la Grandeza y la Libertad de España se venden por un cargo, un sueldazo o un ascenso. Esa es la triste realidad de nuestros políticos y de muchos españoles que se han olvidado de la valentía, del honor, de la lealtad y, en definitiva, del orgullo de ser español y parecen un pueblo castrado en manos de los asesinos de Dios y de la Patria.

Este Sistema quiere una juventud dócil, aborregada, "colocada" y que no dé problemas serios. En definitiva, una juventud que sea la más vieja y con menos vida y espíritu de la historia, y no lo podemos permitir. Tenemos que aprender a ser fuertes, a no vendernos, a distinguir entre lo bueno y lo malo, a oponernos a este estado de cosas mediocre y falso y a tener presentes los valores morales, religiosos y familiares, para que deje de predominar el materialismo actual que tiene sumido al pueblo en la mayor siesta de su historia.

También, desde esta Asociación, queremos recordar a escritores y pensadores que hoy en día están olvidados y ninguneados por una sociedad en donde la cultura casi no tiene cabida, son muchos pero entre ellos me gustaría destacar a José Antonio, Onésimo Redondo, Ramiro Ledesma, Ruiz de Alda, Ramiro de Maeztu, Vázquez de Mella, Víctor Pradera... Todos ellos son los grandes desconocidos de esta sociedad, y eso se ha

hecho totalmente adrede por este sistema, que en cambio nos vende como grandes pensadores a unos impresentables demagogos antinacionales que solo son intelectuales porque lo dicen ellos.

Tenemos que prepararnos intelectualmente y leer. Dotarnos de armas para el combate ideológico, porque sin esas armas, pese al impulso inicial y romántico, lo usual es que se acabe devorado por el discurso “políticamente correcto” y por un mundo constituido para que seamos meros números de consumo. Debemos prepararnos para rechazar las tentaciones, que serán muchas, y ser capaces de mantener las ideas, aunque parezca que somos sólo unos cuantos quienes las mantenemos. Tenemos que ser como pedía José Antonio *“inasequibles al desaliento”*.

Sólo las personas formadas pueden luchar contra este estado de cosas y desde Primavera creemos que es esta nuestra labor y nuestro deber para conseguir la victoria, recuperar el orgullo de ser español y ser un revulsivo contra un sistema injusto, tiránico y demagógico.

Sabemos que en esta España que nos ha tocado vivir, el camino que hemos elegido no es nada fácil, pero esto no es nuevo..por desgracia la historia tiende a repetirse..el hombre siempre “tiende a tropezarse en la misma piedra”, y la historia actual de España parece un calco de la ya vivida por nuestros mayores, por desgracia para nosotros y para nuestra Patria.

Es increíble como las siguientes palabras de Pilar Primo de Rivera son tan actuales: *“Encontrareis en vuestro mando situaciones desagradables, y se os ordenarán cosas difíciles y duras; pero que ninguna de vosotras se excuse ni haya quien diga que no puede hacer lo que se les encomendara. Porque, como ha dicho José Antonio: Nuestra misión, camaradas, es la más difícil; por eso la hemos elegido y por eso es fecunda”*

Deseamos que desde hoy nos acompañe en nuestras tareas la evocación de aquella Reina Católica que por ser ejemplo para todos, debería ser espejo de todas las mujeres españolas y que en esta tierra española en la que galoparon recios los caballos de El Cid, que pisaron suaves las sandalias de nuestra Patrona la Santa de Ávila, que bendijo la Virgen del Pilar y que recorrió en su trajinar guerrero la más grande de las Reinas, encontremos la inspiración para hacer comprender a nuestra generación, hoy día tan obnubilada y tergiversada, aquel testamento glorioso.

Todas las grandes mujeres de España, depositan en nuestras manos, tan elevada misión, y esperamos que nuestros Patronos, el Ángel de España y Santiago Apóstol nos ayuden a realizar esta importante y necesaria tarea en mundo cada vez más descreído y cómodo. En un mundo, que hay que decirlo de una vez, que se ha vendido al Maligno, pues su gran dios es la democracia y el dinero. Vivimos en un mundo, nos guste o no reconocerlo, en el que la sociedad está dirigida por la mentira. Se miente sin escrúpulos para conseguir poder y se cambia la Historia a gusto de los gobernantes de turno sin ningún pudor. Y tenemos que decir que si el Príncipe de la Mentira es Satanás, los que utilizan esas armas no son más que servidores del Príncipe de las Tinieblas, lo quieran o no.

También invocamos la ayuda de la Virgen de Montserrat, ya que hoy es su día, para que nos ilumine en el camino que empezamos a recorrer y que tengamos la valentía y espíritu que en su día demostraron en Montserrat los Tercios de Requetés en la defensa de tan insigne y sagrado lugar.

Sé que somos muchos los jóvenes que sentimos la pasión por España, hoy tan sofocada, tan constreñida en su historia, tan asediada en su unidad... y que tenemos un grave defecto: estamos enamorados de nuestra Patria y orgullosos de ser españoles. En nuestra mano está el ser protagonistas de una ilusión que es eterna o el quedarnos en simples marionetas panzudas, movidas por los hilos de un sistema mentiroso, que aborrega al que se deja llevar por los cantos de sirena materialistas, zafios y egoístas que a todas horas se escuchan en todos los medios. Nuestra es la elección: o el camino fácil que nos llevará a ser simples números sin sustancia ni verdadera libertad o el camino difícil de la cuesta arriba, que lleva a la Verdad, al triunfo y a las estrellas.

Esperamos contar con todos vosotros, de la mejor manera que podáis colaborar cada uno, para que este proyecto que empezamos con gran ilusión llegue muy lejos.

Permitidme que acabe mi intervención con el grito revolucionario y patriótico que ideó una de las mayores inteligencias del siglo XX:

Frente a la decadencia de los separatismos y de los aldeanismos actuales, frente a la ausencia de valores espirituales superiores ocultados por el materialismo y el egoísmo y frente a la ausencia de una Justicia Social profunda, opongamos desde el fondo de nuestra alma el grito que llega hasta el Cielo y que retumba en la gloria y la conciencia de los buenos españoles de todos los tiempos:

¡¡ARRIBA LOS VALORES HISPÁNICOS!!!

www.generalisimofranco.com